

BIG ISSUE

Sebelum Syukuran HUT Pelopor ke-64, Satbrimob Polda Banten Gelar Acara Upacara Tradisi Pencucian Tunggul

Ayu Amalia - BANTEN.BIGISSUE.ID

Sep 14, 2023 - 19:24



Banten - Berdasarkan Keputusan Dankorbrimob Polri Nomor : Kep/81/VII/2020 tanggal 22 Juli 2020 tentang pengesahan hari lahir Pelopor dimana tanggal 14 September ditetapkan sebagai Hari Ulang Tahun Pelopor Korps Brimob Polri.

Setelah di lakukan nya Upacara Tradisi Pencucian Tunggul Batalyon A, Batalyon B Dan Batalyon C Pelopor Dalam Rangka HUT Ke-64 Pasukan Pelopor Tahun 2023 yang di lanjutkan dengan Syukuran

Tepat pada tanggal 14 September 2023, Pelopor Korps Brimob Polri merayakan hari jadinya yang ke-64 tahun dengan tema, " Kami bukan yang terbaik, tapi kami akan lakukan yang terbaik untuk NKRI".

Dalam rangka memperingati hari bersejarah, Satbrimob Polda Banten menggelar acara syukuran yang bertempat di Ruang Vicon Satbrimob Polda Banten Kamis (14/9/23).

Dansat Brimob Polda Banten Kombes. Pol. Dede Rojudin., yang di wakikan Kompol Septiono danyon A Pelopor dalam arahnya mengatakan bahwa dalam Kesatuan Korps Brimob Polri terdapat dua kemampuan yaitu kemampuan Pelopor dan kemampuan Gegana yang memiliki tanggal hari lahir berbeda.

"Dalam rangka memperingati HUT Pelopor ke-64, hari ini kami menggelar acara syukuran dan doa bersama di Mako Satbrimob Polda Banten, tentunya kegiatan ini digelar sebagai bentuk rasa syukur karena sampai saat ini pasukan Pelopor masih tetap solid dan eksis menjaga kondusifitas keamanan NKRI, harapannya semoga ke depan Pelopor Korps Brimob Polri semakin jaya, semakin profesional dalam pelaksanaan tugas sehingga semakin dicintai dan dipercaya oleh masyarakat," jelas Dansat Brimob Polda Banten.

Adapun inti dari acara syukuran dalam rangka HUT Pelopor ini adalah dengan doa bersama untuk kelancaran dan keselamatan personel Satbrimob Polda Banten dalam pelaksanaan tugas dan pemotongan tumpeng yang diberikan kepada personel Satbrimob Polda Banten yang tertua dan termuda sebagai simbol regenerasi Brimob dari yang tua kepada yang muda.